

► **AEFE :*****La mobilisation s'organise***

FACE À LA DÉCISION sans précédent d'annuler en juillet dernier 33 millions d'euros de crédit sur le budget en cours de 2017 soit près de 10 % de la dotation versée sur le programme 185, l'AEFE est contrainte de programmer la suppression sur les trois ans à venir de plus de 500 postes d'enseignant titulaire ou d'agent des services centraux, soit quelque 10 % des effectifs actuels. Elle ne pourra prendre de nouveaux engagements et ne versera en 2018 aucune subvention aux établissements, hors sécurité et investissements programmés. La participation financière complémentaire des établissements en gestion directe et conventionnés va être augmentée pour passer de 6 à 9 %. Ces mesures auront un effet important sur les frais d'écolage et les budgets des établissements. La baisse du nombre de titulaires risque d'entraîner à très court terme le déconventionnement d'établissements et donc une privatisation massive du réseau.

Ne restez pas sans réaction face à cette situation très grave ! La mobilisation est indispensable car à un degré ou à un autre aucun établissement n'est à l'abri. En outre, alors que l'AEFE a fait preuve d'une certaine bienveillance vis à vis des fins de détachement et a protégé ses personnels, il est peu probable cette fois que la nouvelle situation imposée par la tutelle ne lui laisse beaucoup de choix.

Ludovic Chevutschi